

LA CASA DE LA CULTURA DE ITAGÜÍ-SEDE SUR TIENE NUEVO ASPECTO

Con las intervenciones generadas en la Casa De La Cultura De Itagüí-Sede Sur se optimizaron las condiciones físicas del recinto para brindar un mejor servicio a los usuarios.

ADELI como aliado estratégico de la Alcaldía de Itagüí ejecutó los siguientes mejoramientos a este histórico lugar que ha visto nacer y crecer a grandes artistas de la ciudad.

- Mantenimiento de los techos.
- Restauración de la carpintería de puertas y ventanas.
- Impermeabilización y corrección de humedades.
- Revoque, estuco y pintura.
- Remodelación de baños.
- Pisos brillados.